

Canciller Gervasi sostuvo reuniones bilaterales con sus pares de la región y altos representantes de la Unión Europea, OCDE y SEGIB

26 de marzo de 2023

Nota de prensa 032 - 23

En el marco de la Cumbre Iberoamericana en Santo Domingo, República Dominicana, la Canciller Ana Cecilia Gervasi sostuvo fructíferas reuniones bilaterales con sus homólogos de España, Brasil, Chile, Guatemala, Portugal y el secretario general adjunto de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), así como con el alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y el secretario general de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB).

Durante la cita internacional, la Canciller Gervasi comentó la actual coyuntura nacional en el diálogo sostenido con el ministro de Asuntos Exteriores de España, José Manuel Albares, quien reiteró el apoyo de su país al cauce constitucional e institucional vigente en el Perú. Ambos altos representantes reafirmaron la voluntad de fortalecer los excelentes lazos bilaterales entre ambas naciones y trabajar juntos para la próxima Cumbre Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) – Unión Europea.

También, la Canciller Gervasi se reunió con el ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Mauro Vieira, donde ambos coincidieron en la importancia de profundizar la relación bilateral con un especial énfasis en los temas amazónicos. En la cita, la Canciller destacó la realización de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA) en agosto próximo.

Igualmente, en Santo Domingo la Ministra Gervasi y su homólogo chileno Alberto Van Klaveren expresaron su voluntad de impulsar un fluido tránsito fronterizo, desarrollar los acuerdos de los Gabinetes Binacionales y trabajar y tratar conjuntamente temas migratorios y de la Alianza del Pacífico.

En la reunión con el ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala, Mario Búcaro, los cancilleres coincidieron en la importancia de fortalecer los lazos bilaterales e impulsar mecanismos de cooperación como el existente entre las academias diplomáticas de ambos países.

También, en el marco de la Cumbre, la Canciller Gervasi sostuvo una reunión con su homólogo de Portugal, João Gomes, donde dialogaron sobre el apoyo europeo al proceso político institucional en nuestro país; y destacaron el buen nivel de las relaciones bilaterales entre ambas naciones.

De la misma manera, el secretario general adjunto de la OCDE, Ulrik Knudsen, reafirmó a la Canciller Ana Cecilia Gervasi el apoyo de la organización al proceso de adhesión del Perú y expresó la plena disposición de continuar prestando asesoría técnica para dicho fin. Mientras que la Ministra reiteró el compromiso del Gobierno para avanzar en dicho proceso y reiteró que esta es una oportunidad para impulsar reformas que optimicen la gestión pública del Estado.

Como parte de su agenda, la Canciller Gervasi se reunió con el alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, con quien conversó sobre el actual proceso político institucional en nuestro país y la importancia de fortalecer los mecanismos de cooperación, entre ellos la asistencia para mejorar la gestión pública del

Estado. El alto funcionario europeo reiteró el apoyo a la legitimidad constitucional del Gobierno peruano.

Finalmente, durante el desarrollo de la Cumbre, la Canciller Gervasi dialogó con el Secretario General Iberoamericano, Andrés Allamand, a quien indicó que el Perú encuentra amplias coincidencias con su visión estratégica de afianzar la comunidad y que comparte el criterio de reforzar el rol de la Secretaría General para la mejor coordinación entre los diversos organismos que la componen.